



Nürnberg, 8. Januar 2017

Knappe Entscheidung bei traditionsreichem Schachturnier Dennis Adelhütte von SC Jäcklechemie ist Kreis-Einzelmeister 2017

Bei der diesjährigen Kreis-Einzelmeisterschaft Mittelfranken-Mitte erreichten fünf Spieler jeweils 5½ Punkte aus sieben Partien. Deshalb erbrachten erst spezielle Feinwertungen die Rangfolge für die ersten fünf Plätze: Danach ist **Dennis Adelhütte** vom Nürnberger SC Jäcklechemie der neue Kreis-Einzelmeister Mittelfranken-Mitte. Auf Rang 2 folgt **Peter Erlbeck** von Schwarz-Weiß Nürnberg Süd, auf Rang 3 **Ruben Mantel** von Zabo-Eintracht Nürnberg, auf Rang 4 **Richard Saathoff** ebenfalls von Schwarz-Weiß Nürnberg Süd und auf Rang 5 **Carlos Corral** von SC Noris-Tarrasch Nürnberg. Bester Spieler unter 20 Jahren war **Alexander Petrashov** von SC Noris-Tarrasch, bester Spieler unter 16 Jahren **Arthur Paul** von Schwarz-Weiß Nürnberg Süd und beste Spielerin des Turniers war **Nese Pinar Albayrak** von Zabo-Eintracht. Die fünf Erstplatzierten haben sich für die diesjährige Bezirks-Einzelmeisterschaft qualifiziert, die vom 11. bis 15. April 2017 ausgetragen wird.

Der **Schachclub Schwarz-Weiß Nürnberg Süd** hat die Kreis-Einzelmeisterschaft Mittelfranken-Mitte erstmals vom 5. bis 8. Januar 2017 in seinem Spiellokal im Nürnberger Südstadtforum ausgerichtet. An dem beliebten Schach-Wettkampf haben 57 Spielerinnen und Spieler aus zehn verschiedenen Vereinen teilgenommen. Turnier-Veranstalter ist der Schachkreis Mittelfranken-Mitte im Bayerischen Schachbund.

Weitere Infos gibt es unter <http://www.mfrpage.homepage.t-online.de/schach.htm> oder unter <http://www.sw-nuernberg-sued.net>.

In seinem **Spiellokal im Südstadtforum** bietet der Schachclub Schwarz-Weiß Nürnberg Süd jeden Donnerstag ab 18.00 Uhr Spiel und Training für Kinder und Jugendliche. Darüber hinaus gibt es ein regelmäßiges, einstündiges Training für alle Interessierten ab 18.30 Uhr. Der Clubabend für erwachsene Vereinsmitglieder geht ab 19.30 Uhr los. Gäste sind immer herzlich willkommen.

Mit gleicher Post erhalten Sie ein Kurzportrait unseres Vereins.

Ich danke bereits vorab für Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Pörzgen
1. Vorsitzender
Schachclub Schwarz-Weiß Nürnberg Süd e. V.
E-Mail: 1.vorsitzender@sw-nuernberg-sued.net
[Internet: http://www.sw-nuernberg-sued.net](http://www.sw-nuernberg-sued.net)